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 今までの取り組みが評価され、みごと感謝状受賞決定！！ 
～第２２回ふくしまボランティアフェスティバルにおける福島県社会福祉協議会長感謝状～ 

 ６月２８日（金）の朝、須賀川市社会福祉協議会岩瀬支所の 森 勝雄 所長より一報が入り、本校

の今までの取り組み（赤い羽根共同募金運動他）が高く評価され、感謝状をいただくことが決定した

という内容でした。私自身、森所長とは須賀川市中央公民館長時代よりたいへんにお世話になってお

り、森所長もいち早く本校に知らせたかったようでした。今までの卒業生並びに本校勤務の教職員の

皆様の取り組みがあっての受賞だと感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

～受賞式のお知らせ～ 

   ■ 日 時）令和元年８月３日（土） １０：００～１４：３０ 

   ■ 場 所）パルセいいざか（福島市飯坂町） 

   ■ 参加者）生徒２名、校長   

※参加生徒につきましては、後日、お知らせいたします。 

 

授業参観・家庭教育学級、学年懇談会、お世話になりました！ 

 各ご家庭におかれましては、お休みのところ多数お出でいただきまして、ありがとうございました。 

お子様の授業の様子や学校生活をご覧になり、いかがだったでしょうか。特に１年生につきましては、

４月当初とは違い心身共に大きく見えたのではないでしょうか。特に学年懇談会で話題になりました

「夏休みの生活の仕方」や「進路関係」（３年生）については、再度、ご家庭でも再確認いただきご指

導いただければと思います。また、家庭教育学級では「健太康太スクールコンサート」でたいへんに

盛り上がりました。ＰＴＡ教養委員会の皆様には準備等でたいへんにお世話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

↑（各学年の授業参観の様子より）        （健太康太スクールコンサートの様子より）↓ 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

明日から、県中体連陸上大会が開催されます！ 

～ 本校より３年男子３名が出場、活躍が期待されます ～ 
 明日から「とうほう・みんなのスタジアム」（福島市）で開催されます。ぜひ、当日会場または岩瀬

の地でご声援をよろしくお願いいたします。なお、結果につきましては後日お知らせいたします。 

（出場選手）  

☆ 熊田 勝斗（３の１） 共通１１０ｍＨ ４日 予選 ９：１５  準決１１：０５ 

                            決勝１３：１５ 

☆ 半澤 幸太（３の２） 共通８００ｍ  ４日 予選１０：５５  準決１３：５５ 

                         ５日 決勝１２：１５ 

☆ 伊藤 優希（３の１） 共通走幅跳   ５日 決勝１０：００ 

 

廣瀬先生の授業研究会が開催されました！！ 

― 今日の授業の難易度は、高校２年生レベル！ ― 
 ２５日（火）の６校時目に廣瀬和行先生の理科の授業研究会が開催されました。内容は３年１組の 

理科で「水溶液とイオン」についてでした。応用力を身に付けることを目的に、高校２年生レベルの

難題ではありましたが、さすが３年生、各グループで実験をとおして答えを導き出していました。と

ても印象的だったのは、男女が仲良く実験・話し合いをしていることです。良い雰囲気のなかで互い

に切磋琢磨している様子が伺われ、クラス全体の雰囲気がたいへんに良かったです。私の目から見て、

最終的には高校２年生レベルを全員がクリアーしていたと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期末テストの結果が出される！ 
 １年生は中学校に入学して初めての期末テストでした。テスト結果を見て、本来持っている力が１

００％発揮できたでしょうか。担任の先生や各教科担任の先生からもお話はあったかと思いますが、

ただ良かった・悪かっただけで終わらないようにしてください。全学年共通に言えることは、「同じ間

違いを二度としない」「分からない場合は先生または友達に聞いて、分からないままにしない」ことが

大事です。もうすぐ夏休みです。３年生については卒業後の進路というものがあります。すでに部活

動を引退し、受験モードに切り替わった生徒も多数いると聞いています。それぞれに高い目標を持っ

て、この夏を乗り切ってほしいと思います。この大切な時期にゲームなんてやっている場合ではあり

ません。頑張れ！岩中生！そして、３年生！！ 

 

◎ 本校のホームページに、より詳しい情報が毎日掲載されています。「岩瀬中」で見てみてください。 


